UCSG: 63 años FORJANDO EDUCACIÓN **DE CALIDAD**

En la sesión solemne se destacó el compromiso de la institución con la educación de calidad con estándares internacionales, la investigación científica, el desarrollo integral del ser humano y el servicio social.

rector, Dr. Walter Mera Ortiz, presidió la sesión solemne con motivo del sexagésimo tercer aniversario de la Universidad Católica de Santiago de Guayaguil (UCSG) acompañado de autoridades y exautoridades universitarias, miembros de la comunidad académica e invitados especiales. Durante su intervención, destacó que "la UCSG es hoy una institución sólida, en permanente renovación y transformación, que avanza con confianza hacia el futuro, quiada por una visión estratégica clara".

Recalcó que "esta fuerza transformadora nace de su comunidad, de guienes aman profundamente a su universidad y han caminado junto a ella por más de seis décadas, honrando con compromiso nuestra historia y nuestro lema: Ciencia y Fe".

Durante la ceremonia se realizó el reconocimiento a destacadas personalidades e instituciones que, a través de su labor reflejan los valores que defiende la UCSG. Las condecoraciones, símbolo de gratitud, resaltan travectorias ejemplares en los ámbitos de la fe, la ciencia, la educación y el servicio social.

La condecoración "Universidad Católica v Sociedad" fue otorgada a la Sociedad Española de Beneficencia en Guayaquil, por sus 142 años de ininterrumpida labor filantrópica en favor de los sectores vulnerables y su valioso aporte al fortalecimiento de los lazos culturales y sociales entre Ecuador y España.

En el campo académico y científico, la Dra. Rocío Santibáñez recibió la condecoración "Universidad y Ciencia", por su significativa contribución a la investi-

gación científica en la Facultad de Ciencias de la Salud de la UCSG.

La condecoración "Ciencia y Fe" fue para el Cardenal Luis Cabrera, en reconocimiento a su ejemplar travectoria pastoral como arzobispo de Guayaquil, presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana y su constante testimonio de servicio desde la espiritualidad y el compromiso con los más necesitados.

La UCSG también rindió homenaje póstumo a dos figuras inolvidables. La condecoración "Universidad Católica y Educación" fue entregada al Padre Juan Ignacio Vara Herrero (+), por su vocación como formador y su firme defensa de los principios cristianos desde 1971.

La misma presea fue concedida a la Lic. Gilda Holst Molestina (+), destacada







CONDECORACIÓN A LA DRA. ROCÍO SANTIBAÑEZ Vásquez, por su labor

en la investigación



LA LCDA, CECILIA LOOR DE TAMARIZ, PH.D., recibe la condecoración en representación de la familia de la destacada escritora y docente, Gilda Holst Molestina.

Entre los invitados estuvo la Dra. Cecilia Vera de Gálvez, exvicerrectora Académica, quien recordó a sus compañeros. "Me movió el corazón saber que se rendiría un homenaje póstumo a dos queridos colegas de la Facultad de Filosofía —hoy Facultad de Psicología, Educación y Comunicación— con quienes compartí entrañables momentos de vida y trabajo académico: el Padre Juan Ignacio Varas y mi gran amiga Gilda Holst. Fue un justo reconocimiento, lleno de respeto y cariño, en el marco de una ceremonia her-

en la literatura y la educación ecuatoriana.

APORTANDO AL FUTURO

mosa y digna".

El aniversario 63 de la UCSG fue también un momento propicio para rendir homenaje a quienes permanecen en servicio y han dejado huella con su dedicación y servicio, como son los miembros del personal docente y administrativo que cumplieron 25, 30, 35 y 40 años de labor en la institución.

El esfuerzo y la excelencia de estudiantes ejemplares se reconoció a través del premio Monseñor Rogerio Beauger, un galardón que rinde tributo al legado de uno de los pilares fundamentales en la historia de la Universidad.

Este 2025 lo recibieron: Leicy Nayeli Gutiérrez Salazar, estudiante de Trabajo Social y Danna Scarlette Merelo Cedeño, estudiante de Enfermería. Ambas han demostrado excelencia en sus estudios. sensibilidad humana y una firme entrega al bienestar de la comunidad.



ISABEL BALDEÓN, secretaria de Rectorado. recibió un reconocimiento por los años que labora en la UCSG.



LA VICERRECTORA DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO. Ing. Nancy Wong Laborde, Ph.D. recibe



"Me movió el corazón saber que se rendiría un homenaje póstumo a dos queridos colegas (...), con quienes compartí entrañables momentos de vida y trabajo académico. Fue un justo reconocimiento, lleno de respeto y cariño, en el marco de una ceremonia hermosa y digna".

Dra. Cecilia Vera de Gálvez, exvicerrectora Académica ÚCSG

> Escanea el QR para conocer 'más sobre la sesión solemne



6 • UCSG JUNIO 2025 7